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ロッカク塾 成果報告会＆交流会を開催しました。 

2024年6月11日 

お客さま各位 

 

 

 

 

 

 

この度、豊橋商工信用組合（愛知県豊橋市、理事長 中村 勝彦）は、令和 6 年 6 月

5 日（水）にロッカク塾の成果報告会と交流会を開催しました。 

 

今回は、成果報告会と交流会の2部構成で、成果報告会では合同会社mano が商品デザイン

を手掛けたロッカク塾生の商品販売事例を発表していただきました。合同会社 mano は地域

ブランディングを得意としており、2021年12月10日に当組合と連携をしております。 

合同会社mano が今回の商品デザインに至ったのは2022 年 11月に開催したロッカク塾主催

のビジネストークカフェで出会ったことがきっかけです。商品への想いや、デザインへの 

想い、苦労した点などについてお話しいただきました。 

参加者からは、「自社の利益だけでなく地域の課題解決を行っているのが良かった。」や「開

発者とデザイナー両方のお話が聞けてとても勉強になった。」などといった感想が寄せられ

ました。 

 交流会では、合同会社 mano のお二人とデザイナーの方にも引き続きご参加いただき、 

ロッカク塾生と、和やかな雰囲気の中で食事をしながら親睦を深めていただきました。 

 

 

記 

 

１．日 時 

  成果報告会：2024年6月5日（水） 15：00～16：30 

  交 流 会：2024年6月5日（水） 17：30～19：30 

 

２．会 場 

  成果報告会：豊橋商工会議所 407会議室 

（〒440-0075 豊橋市花田町石塚42-1） 

  交 流 会：ホテルアソシア豊橋 レストランロジェール 

        （〒440-0075 豊橋市花田町西宿（豊橋駅直結） ） 

 

３．内 容 

  合同会社manoが商品デザインを手掛けたロッカク塾生の商品販売事例の発表会 
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＜発表商品＞ 

宮川産業株式会社 

①「あおさ小僧の佃煮だに」 

朝採りのあおさのりを柔らかな食感と舌触りをそのままに東三河伝統の甘辛い味付

けで炊き上げた商品。 

   

  ②「庭園のいちじく いち美」 

   もったいないから生まれたいちじくジャム。市場には出せない規格外や傷がついて

しまったいちじくをジャムにしました。味は最高のいちじくです。 

  

 東郷ブランド米事業検討会 

  ①ブランド米「決戦の刻」 

   設楽原決戦場跡地を代々守り続けてきた農家の皆様が大切に育てたお米。東郷地域

の歴史と自然が育んだ力強く凛とした味わい。 

   

  販売場所：お米工房あみや、長篠設楽原PA（下り）、もっくる新城、湯の風HAZU売店 

       鳳来寺山 丸山荘 

   

４．登壇者 

  宮川産業株式会社 専務取締役 宮川 幸也 様 

           総務部兼農業事業部長 宮川 友穂 様 

           商品開発部 宮川 加奈絵 様 

  株式会社あみや商事 専務 原田 直彦 様 

  東郷ブランド米事業検討会 会長 加藤 稜唯 様 

   

  合同会社mano  CEO 西川 将史 様 

          COO 淺田 依里 様 

  mano・design 古谷 晴美 様 

  デザインオフィス キリ 泉本 亜依 様 

   

５．参加人数 

  成果報告会：34人 

  交 流 会：40人 

 

以上 

 

 


